
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1285/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Erhalt Bürgerhaus 
Mainz-Finthen (CDU, SPD, FDP, Grüne, ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie ist das Ergebnis der verwaltungsinternen Beurteilung und Meinungsbildung über 
die o.a. zwei Punkte (siehe Anfrage)? 
 
Die Verwaltung hat sowohl die einstimmige Entscheidung des Finther Ortsbeirates, den 
PowerPoint-Vorschlag sowie den festgestellten Raumbedarf zur Kenntnis genommen 
und wird die Überlegungen mit in den weiteren Prozess einbinden. 
 

2. Hat die vorgesehene Begehung des Bürgerhauses durch einen Sachverständigen statt-
gefunden? Wenn ja – wie sieht das Ergebnis aus, bzw. ist eine Mängelliste erstellt wor-
den? 
 
Die Begehung hat stattgefunden. Das Ergebnis befindet sich derzeit im verwaltungsin-
ternen Abstimmungsprozess und kann in Kürze bekannt gegeben werden.  
 

3. Wann wird definitiv darüber entschieden, was mit dem Bürgerhaus geschieht und wie 
vorgegangen werden soll? 
 
Die abschließenden Entscheidungsvorlagen sollen den Gremien im 2. Halbjahr dieses 
Jahres vorgelegt werden. 

 
4. Wann kann mit der Umsetzung der Baumaßnahmen gerechnet werden? 

 
Die Umsetzung der Maßnahme steht in Abhängigkeit zu den Sanierungsanforderungen 
und den Entscheidungen in den Gremien. Von daher kann diese Frage derzeit nicht 
konkret beantwortet werden. 

 
 
 
Mainz, 10.07.2015 
 
 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


